

L'ours des jeunes du centre éducatif fermé est installé



Jeudi, les jeunes du centre éducatif fermé ont présenté leur réalisation à Véronique Louwagie.

Chaque été, les ronds-points de la ville de L'Aigle sont fleuris et décorés selon un thème. Après l'Espagne, c'est sur le thème du Canada que celui de la piscine est décoré.

Plusieurs jeunes du centre éducatif fermé de Sainte-Gauburge ont réalisé un ours de trois mètres de haut, d'acier et grillage, habillé de 15 000 à 17 000 nœuds de ficelle de lieuse.

Cet ours a été préparé par six jeunes du centre dans l'atelier sculpture, avec Didier Deret, sculpteur dans la Sarthe et Stéphane Courcol, enseignant spécialisé.

Le centre éducatif fermé de Sainte-Gauburge a été créé en 2006 et accueille des mineurs, de 13 à 16 ans, qui ont été placés au lieu d'être incarcérés en centre de détention.

O.F. 17 Juin 2016